

TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

TAHAPAN KEGIATAN	RINCIAN KEGIATAN	STRATEGI DARING	TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, Pengkondisian, dan Tujuan Pembelajaran	a. Memberikan motivasi melalui apresepsi tentang materi yang sudah di pelajari sebelumnya (dalam video pembelajaran) b. Menkondisikan kelas dengan memberi salam dan memastikan kehadiran peserta didik (Konfirmasi kehadiran di WA Grup) c. Menyampaikan Tujuan pembelajaran melalui video pembelajaran / pesan grup di WA grup.	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i> .
Kegiatan Inti	Penyampaian Materi pembelajaran	Video Penyampaian materi diupload ke youtube, Penyampaian materi dengan cara membagikan link video youtube melalui WA Grup.	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i> .
	Pelibatan peserta dalam pembelajaran	- Peserta dilibatkan dengan menonton video pembelajaran dengan klik link yang diberikan pada WA Grup - Setelah menonton siswa mengerjakan LKPD (Tugas Kelompok dan Individu) yang di share di WA Grup	Video diambil menggunakan rekam layar menggunakan
	Integrasi Aspek HOTS dalam pembelajaran	- Memberikan soal-soal di forum diskusi di WA Grup agar siswa dapat mengerjakannya (Berdasarkan LKPD)	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i> .
	Pemanfaatan Media /Sumber belajar dalam pembelajaran	- Memberikan media pembelajaran (Bahan ajar dan Video Youtube) pada WA Grup untuk siswa dapat menggunakan atau melihatnya - Media yang saya gunakan adalah video tentang materi yang disampaikan dan video-vedeo tutorial agar siswa dapat memahami materi dengan mudah	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i>

	Pelaksanaan Penilaian Pembelajaran	- Penilaian diberikan dalam bentuk soal Pilihan ganda dan Soal Uraian yang bisa akses di Google Form atau WA	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i>
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi Siswa merangkum dan merefeksi materi	- Menggunakan WA Group untuk menyimpulkan materi dan melakukan refleksi	Video diambil menggunakan Kamera <i>Handphone</i> .